

スーパーコノミヤグループ 不買のお願い

理由1

コノミヤ植田店の販売価格は 郊外の店舗と比べ高い。これは結局は客をバカにしていると思われる。

理由2

コノミヤに受けた人権の破壊はあまりに大きく コノミヤ植田に誠意なぞ全く感じられない為

目的

コノミヤ植田に私を訴えさせる為。長馬氏とその仲間の排除

憎悪

結果的には これは長馬氏の私に対する憎悪に始まる。そして 彼は デタラメな憎悪を拡散し 私を苦しめていると結論するに至った。その理由は 自分のセックスしたい女性が 私に好意を持っているという嫉妬からだった。

これは 逆に言えば 私と相思相愛の女性とセックスしたがるとい彼の習性に起因するようだ。私は熱田高校時代の長馬氏に 同様に相思相愛？の女性との仲を引き離された。平成22年10月の話だ。この時は 淫行のでっちあげ だった。

出入り禁止

相思相愛の私が邪魔なので彼のしたことは 私を出入り禁止にする事だった。当時のレジの古株に ストーカーだ不審者だ 出入り禁止にできないか と話していた。レジの古株は 相思相愛だからいいんじゃない としたが 結局 それから女性を逃がし失った。

隠蔽

私は 後に 私をストーカー 不審者として出入り禁止にしようとした男性がいるとクレームを入れる。コノミヤ植田の店長と副店長が 副店長よりも背が高く 太って見える人なぞいなかった。

これは 結局はコノミヤという会社として 隠蔽するという事である。そして出入り禁止にできないかと言われた女性も 他の時も話していたではないかといったかが 存在自体を否定した。

性奴隷

私は性奴隷という言葉 を セックスせざる負えなくする事という意味で使っています。まさしく長馬氏 コノミヤ植田の行ったことは 性奴隷の作成だった。会社ぐるみでやってるわけだ。

異動

長馬氏とコノミヤ植田は 女性を異動さえ 二度と元も職場に戻さなかった。これはまさしく 長馬氏の私の相思相愛の女性とセックスしたい そして 犯罪者にして 周りを協力者にして 私と女性を引き裂き セックスするというテクニックだった。彼は熱田高校時代にも 全く 同じ事をおこなっていた。

訴える

私は 面接にさえつけまわされ電話を入れられた 私の事でクレームを入れられていないか調査して貰えませんかこれに対して店長の言ったのは 証拠があるのか証拠がない事という訴えるぞ だった。だから私は 店長に訴えさせる事を目的にしているわけだ。